



Camagüey, 8 abr.- Con un gran trabajo voluntario durante este fin de semana iniciaron oficialmente las actividades por el Primero de Mayo, Día Internacional de los Trabajadores en Camagüey, con el objetivo de demostrar el compromiso de los agramontinos con el desarrollo del país.

Como cada mes de abril la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) organiza múltiples acciones, que buscan, además de celebrar el 22 Congreso de la organización obrera, homenajear a los más destacados y generar intercambios que perfeccionen la labor sindical.

Según destacó Kelvin Kulley Pérez, miembro del secretariado provincial de la CTC, la jornada de celebración por el Día del proletariado será el escenario propicio para recordar el legado de líderes sindicales que se han convertido en símbolos, así como para intercambiar con los trabajadores y buscar alternativas para impulsar las producciones de bienes y servicios.

Entre las actividades programadas para celebrar la jornada se encuentra la declaración de centros laborales destacados como Colectivos en Primero de Mayo, la realización de una Expoanir denominada Por Cuba juntos creamos, así como encuentros con nuevos actores económicos con los que se presentará una feria expositiva.

También se intercambiará con jubilados, exdirigentes sindicales, héroes del trabajo y

Primero de Mayo motiva a trabajadores camagüeyanos

Última actualización: Lunes, 08 Abril 2024 08:15

Visto: 730

combatientes de playa Girón, acciones, que como añadió el dirigente obrero, propicia el diálogo entre generaciones.

Acciones deportivas como juegos de dominó, festivales de artistas aficionados, el embellecimiento de los colectivos, donaciones de sangre, entre otras acciones matizarán una jornada que concluirá con el acto provincial el Primero de Mayo en la plaza de la Revolución Ignacio Agramonte Loynaz. **(Trabajadores Digital) (Foto: Tomada de Internet)**